

Vorschau: Volvo im Schnee und Neuling in der Sprinter-Klasse

Nach dem terminreichen Jahresauftakt geht es in der kommenden Woche zunächst erst einmal etwas ruhiger zu. Wir sind bei den Winterfahrten von Volvo dabei und stellen im Kurztest den H350 vor. Mit dem Transporter steigt Hyundai als erster Asiate hierzulande in die Sprinter-Klasse ein - und kann ein überzeugendes Fahrzeug vorweisen.

Darüber hinaus finden Sie wieder wie gewohnt aktuelle Nachrichten rund um Auto, Motorrad und Verkehr sowie Meldungen über Neuigkeiten aus der Automobilindustrie.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Hyundai H350.
